

# Mop entregó terreno e inicia obra de nuevo puente Collilelpu 2 en comuna de Los Lagos

**VIADUCTO.** Tendrá 112 metros de largo, 15 de ancho e incluye enrocados de protección, obras de paisajismo e iluminación.

**C**on la reciente entrega de terreno a la empresa contratista, la Dirección de Vialidad dio por iniciado el proyecto de construcción para materializar la construcción del nuevo puente Collilelpu 2 en Los Lagos, cuya infraestructura será financiada por el MOP, con inversión de 19.500 millones de pesos.

Así lo confirmaron la seremi de Obras Públicas, Francisca Vergara y el alcalde de Los Lagos, Víctor Fritz, quienes recorrieron el lugar de emplazamiento de la obra, a orillas del río Collilelpu, justo a un costado donde se ubica el actual puente mecano, instalado el verano

**\$19.500**

**millones** es la inversión sectorial del MOP que hay considerada para el desarrollo de esta iniciativa.

del año 2015, con el objetivo de permitir el transporte de vehículos de carga y ordenar los flujos vehiculares en la comuna.

La obra seemplazará en la intersección de las calles Lynch y Argentina, desde donde se prolongará en dirección norte, atravesando el río Collilelpu hasta llegar a la Avenida Costanera y la calle Gregorio Zainz, donde empalmará con el enlace de Los Lagos que comunica con la Ruta 5 Sur.

como asimismo un tablero de hormigón y barandas metálicas. En tanto, los accesos al viaducto cuya longitud es de 1.125 metros, serán pavimentados en base a hormigón. A esto se agregan obras de enrocados junto al puente, habilitación de muros de protección, obras de paisajismo e iluminación del tramo.

"La construcción del nuevo puente Collilelpu 2, es una obra muy esperada por los vecinos de Los Lagos, porque mejorará la conectividad interna de la ciudad y su conexión con el resto de la región. Recordar que en el lugar hace 11 años se instaló un puente mecano, con la promesa de reemplazarlo por una estructura definitiva, y hoy finalmente estamos cumpliendo con esta necesidad de la comunidad de Los Lagos, de poder mejorar su conectividad

y ordenar sus flujos vehiculares. Además de la construcción del puente, este proyecto contempla la pavimentación de sus accesos, los cuales comunicarán con importantes calles de Los Lagos, y asimismo con la Ruta 5 Sur", dijo la seremi de Obras Públicas de Los Lagos, Francisca Vergara.

Por su parte, el alcalde de Los Lagos, Víctor Fritz destacó que, "le damos la más cordial bienvenida a la empresa ejecutora, porque esta es una gran noti-

cia para nuestra comuna, ya que a través de este nuevo puente vamos a mejorar la vialidad de Los Lagos. Este proyecto nace por allá por el año 2017, cuando solicitamos con fuerza la construcción de un puente definitivo. Nosotros como municipio estamos agradecidos del MOP por la ejecución de esta iniciativa, que entre cosas va a conectar también con nuestro renovado Parque Alderete, un espacio verde municipal para todos los vecinos de Los Lagos".



EL PROYECTO ES EJECUTADO POR EL CONSORCIO ICALAF-SICOMAQ, Y ESTARÁ LISTO EN OCTUBRE DEL AÑO 2027.